

25. Oktober 2019

KVB beendet Bauarbeiten in der U-Bahn planmäßig

Ab Montag, 28. Oktober, fahren die Linien 3, 4, 16 und 18 wieder nach normalem Fahrplan

Die U-Bahn-Baumaßnahme im Innenstadttunnel wird nach jetzigem Stand am Wochenende planmäßig beendet. Die KVB hat in den Herbstferien die Infrastruktur in zwei Abschnitten des Tunnels erneuert. Seit Sonntagabend, 13. Oktober, wird im Bereich der Haltestellen "Appellhofplatz" und "Poststraße" gebaut. Unter dem Appellhofplatz tauschte die KVB zwei Weichen und eine Gleiskreuzung an der zweigleisigen Abzweigung aus. Zudem wurden hier neue Unterschottermatten zur Verbesserung des Schallschutzes ausgelegt. Ähnliches an der Abzweigung neben der U-Bahn-Haltestelle "Poststraße": Auch hier wurden zwei Weichen und eine Gleiskreuzung erneuert sowie Unterschottermatten eingefügt.

Die Kosten betragen am Appellhofplatz rund eine Million Euro, an der Poststraße etwa 1,5 Millionen Euro. In beiden Bereichen war die Gleisanlage etwa 20 Jahre alt. Gemessen an der langen Nutzungsdauer steht die nur zweiwöchige Bauzeit in einem sehr guten Verhältnis zum reibungslosen Betrieb.

Dabei war die Aufgabenstellung aus baulicher und logistischer Sicht komplex. Gearbeitet werden musste auf sehr engem Raum, was eine besondere Planung und Koordinierung erforderte. Zudem hat der Köln Marathon am 13. Oktober die Bauzeit um insgesamt zwei Tage verkürzt, da erst am Sonntagabend mit den Arbeiten begonnen werden konnte.

Dank an die Fahrgäste

In den vergangenen zwei Wochen mussten die Linien 3, 4, 16 und 18 getrennt bzw. umgeleitet werden. Zum Einsatz kamen Ersatzbusse und eine Pendelbahn. Servicekräfte informierten die Fahrgäste an den Haltestellen. Die KVB bedankt sich bei ihren Fahrgästen für die Geduld während des Baus mit den damit unvermeidlich verbundenen Einschränkungen.

Zum Betriebsbeginn am Montag, 28. Oktober, 3 Uhr, wird der Betrieb der Stadtbahn-Linien 3, 4, 16 und 18 wieder nach normalem Fahrplan stattfinden. Voraussetzung hierfür ist allerdings, dass es am Wochenende keine unvorhersehbaren Störungen mehr gibt.

Wegen einiger Restarbeiten – z.B. Transport von Materialien - muss die Umfahrung Neue Weyerstraße/Pantaleonswall noch bis Donnerstag nächster Woche für Autofahrer gesperrt bleiben.

- STA/map -